

Bohars – Stade Matthieu Pellen



Maîtrise d'ouvrage : VILLE DE BOHARS
Lieu : BOHARS – Stade Matthieu Pellen
Années de réalisation : 2009 – 2010 (étude en cours)
Montant des travaux : 570 000€
Projet : Réalisation d'un terrain de football en gazon synthétique de dimension 105 x 68m
Durée estimée des travaux : 4 mois

Mission : Maîtrise d'œuvre complète

- Avant projet
- Projet
- Dossier de consultation
- Assistance aux contrats de travaux
- Visa des études d'exécution
- Direction de l'exécution des contrats des travaux
- Ordonnancement – pilotage – coordination
- Assistance lors de la réception



Etat initial : Terrain d'honneur en herbe de la ville de Bohars

Composition du projet :

Terrain en gazon synthétique

- Terrain de football en gazon synthétique
 - Aire de jeux de football à 11 et 2 aires de jeux à 7
 - Equipements sportifs : but à 11 et but à 7 repliables, corner et bancs de touches (joueurs et arbitres), tapis brosse pied
 - Terrain entouré d'une main courante grillagée sur le pourtour du terrain. Une clôture de 2 m de haut doublée d'une haie paysagère clôturera l'ensemble du complexe sportif. Des filets pare ballon seront implantés derrière les buts.
 - Le terrain de football sera délimité par un dégagement de 3 à 5m de large traité en enrobé pour les spectateurs et l'accès aux mats d'éclairage.
 - Un éclairage (mat de 18 m et projecteurs) sera mis en place pour assurer une puissance de 250 lux.
- L'ensemble des réseaux sont à remettre aux normes (eaux pluviales, eaux usées, eau potable, réseau électrique et télécommunication, réseaux de drainage, d'éclairage).
- Zone d'échauffement derrière les buts
 - Places abrités pour les handicapés